
GACETA MÉDICA DE MÉXICO.

PERIÓDICO

DE LA ACADEMIA N. DE MEDICINA DE MÉXICO.

Academia N. de Medicina de México.

SESION SOLEMNE DEL 1º DE OCTUBRE DE 1891 APROBADA EL 7 DE OCTUBRE DE 1891.

Presidencia de los Dres. Mejía, Semeleder y Carmona y Valle.

A las siete de la noche en punto y presidiendo el Dr. Mejía, principió la sesión.

El Secretario, Dr. Eduardo Vargas, dió lectura á la reseña de los trabajos académicos llevados á cabo en el año económico de 1890 á 1891; acto continuo el que suscribe pasó á ocupar el puesto de primer Secretario, dejando el de segundo que desempeñaba.

El Presidente leyó el discurso de clausura del año académico que acaba de transcurrir, recibiendo aplausos al terminar. Después de esta manifestación el Sr. Semeleder dió un voto de gracias á la Mesa que terminaba sus labores; acto deferente que el Dr. Mejía por sí y sus compañeros, con sentidas frases agradeció.

En seguida conforme al art. 28 del Reglamento se hicieron las elecciones, dando el resultado siguiente:

Presidente, Dr. Manuel Carmona y Valle.

Vicepresidente, Dr. Federico Semeleder.

Secretario 2º, Dr. Fernando Zárraga.

Archivero Bibliotecario, Dr. Agustín Reyes.

COMISIÓN DE REDACCIÓN Y ESTILO.

Tercer miembro, Dr. José M. Bandera.

Cuarto ídem, Dr. Juan M. Rodríguez.

Quinto ídem, Dr. Demetrio Mejía.

Tesorero, por cuatro años, Prof. J. M. Lasso de la Vega.

Administrador de la *Gaceta*, por cuatro años, Dr. Manuel S. Soriano.

Inmediatamente después de electo el Presidente, el Dr. Mejía, teniendo en cuenta que el Dr. Carmona y Valle por excesiva delicadeza, á causa de ser candidato, no se hallaba en el salón, nombró á los Dres. García, Zárraga y Gayón para que pasasen á la casa del Presidente acabado de elegir y que al participárselo le invitasen á que viniese á la Academia. Hecha la elección de Vicepresidente que recayó en el Dr. Semeleder, presente en el salón, el Dr. Mejía le dejó la Presidencia que conservó el Vicepresidente hasta instantes después que se presentó, acompañado por la Comisión antes referida, el Dr. Carmona y Valle, que al ocupar su puesto, con breves palabras expresó estos tres conceptos: que agradecía el acto honroso de la Corporación para con él, que lealmente protestaba cumplir los deberes de su importante encargo y que pedía á todos los consocios su valiosa cooperación para realizar el fin de la Academia.

El Dr. Olvera formuló una moción para que el próximo tomo de la *Gaceta* se dedicase á Colón, Isabel la Católica, y demás personajes que fueron factores del descubrimiento de América, como acto de homenaje á sus méritos indiscutibles; pero habiéndole el Sr. Presidente suplicado que presentase por escrito su proposición, el Sr. Olvera dijo que se reservaba el derecho de presentarla en la próxima sesión.

El Sr. Semeleder manifestó su agradecimiento por la distinción que le hizo la Academia, y ofreció cumplir sus deberes respectivos.

Ningún otro socio usó de la palabra, se leyeron los turnos y concluyó la sesión á la que asistieron los Sres. Bandera, Carmona, Caréaga, Chacón A., Domínguez, Egea, Fuertes, García, Gaviño, Gayón, Hurtado, Icaza, Lasso de la Vega, López, Lugo, Mejía, Morales Pereira, Ortega Reyes, Olvera, Orvañanos, Ruíz Olloqui, Semeleder, Soriano, Vargas, Zárraga, y el primer secretario que suscribe.

LUIS E. RUIZ.